

CASO SISTEMA URINARIO

JOAN VELAZQUEZ

UNIDAD 4- PRINCIPIOS BÁSICOS
DE ANATOMÍA

CASO PRÁCTICO

Joan Velazquez de 50 años de edad, acude a consulta por falta de apetito, náuseas, fatiga, debilidad, pérdida de peso y edema en las extremidades inferiores.

Al interrogatorio, asocia sus malestares a la falta de sueño, dice que está muy irritable y además tiene calambres de predominio nocturno.



Por insistencia de su esposa, decide hacerse exámenes de laboratorio, los cuales presenta en el momento de la consulta, los resultados muestran química sanguínea con creatinina elevada de 12.8mgs/dl y urea de 160 mgs ego con proteinuria y en la biometría hemática con anemia y hemoglobina de 11 mgs.



El médico le da un diagnóstico de insuficiencia renal y lo canaliza a diálisis peritoneal, lo que genera un gran conflicto para el paciente, pues comenta que en este momento no le es posible cubrir los costos de su tratamiento médico sustitutivo, ya que tiene hijos estudiando en la universidad y se hace cargo económicamente de sus padres, quienes ya son de edad avanzada. Su negocio (taller mecánico y transportes) está sin suficiente liquidez para solventar los costos de su tratamiento dialítico.



CONCLUSIÓN DE FERNANDO

CONFLICTO DE SUPERVIVENCIA (LIQUIDEZ)

Para comprender una insuficiencia renal, se debe comprender la función de los riñones y si hay insuficiencia es porque no se están filtrando adecuadamente, los líquidos vitales. Por lo tanto, el paciente tenía miedo a no tener “liquidez” económica para solventar todos los compromisos que tenía. Por lo tanto, deberá buscar historias relacionadas con falta de dinero, falta de liquidez.

LA LEY DEL MENTALISMO

Teniendo claro que el cliente tiene miedo de perder su liquidez y que el cerebro no distingue lo real de lo simbólico, ha llegado el punto en que su miedo lo materializa físicamente, ya que ahora con sus enfermedades ese miedo ya se ha convertido en realidad y ahora ya será un hecho con tantos gastos que debe cubrir.

